

La Maison Sainte Germaine a eu le plaisir d'accueillir en ce week-end ensoleillé la 7^e édition des Journées d'Amitié ayant pour but de récolter des fonds afin de soutenir les différentes missions hospitalières de la congrégation.

Les visiteurs ont pu profiter des différents stands proposés : buffet, vente de livres, de vaisselles, de bijoux, de vêtements, ainsi que nombreux d'objets et créations fabriqués avec soins et amour par nos résidents. Tous les talents furent rassemblés pour faire de cette journée un moment de joie et de partage.

Dimanche, Sœurs, bénévoles, collaborateurs, résidents, familles et amis, se sont rassemblés lors d'une célébration eucharistique suivi d'un déjeuner. Les festivités furent clôturées par le tirage de la tombola.

Cette année encore, Les Journées de l'Amitié furent un succès grâce à la générosité des visiteurs et de l'investissement inestimable de tous les participants de ce bel évènement. La « créativité hospitalière » nous aura bel et bien rassemblés.

Nous espérons vous voir encore plus nombreux lors de l'édition 2020 pour partager, à nouveau, un beau moment d'Hospitalité !





